

Titelseite b2 15.8.17

Euro-Airport

Anrainer bündeln ihre Kräfte

Ein gemeinsames Ziel haben die Anrainerverbände rund um den Euro-Airport (EAP) schon lange: weniger Belastung der Anwohner. Doch über die Wege, dies zu erreichen, waren sie sich bis anhin kaum einig. Oft kamen sie sogar mit konträren Anliegen daher.

Das soll sich nun ändern: Rund ein halbes Jahr lang hat sich eine Arbeitsgruppe aus Vertretern der drei Schweizer EAP-Anrainerverbände und des deutschen sowie des elsässischen Anrainerverbands regelmässig getroffen. Das Resultat sind drei gemeinsame For-

derungen, die nun in der Vernehmlassung sind.

Wenn alles rund läuft, sollen im Oktober zum ersten Mal trinationale Forderungen an den EAP vorliegen. Der Vorschlag der Arbeitsgruppe umfasst eine Verlängerung der Nachtflugsperrung, lärmärmere Flugverfahren auf der Elbeg-Route sowie eine Plafonierung auf 100 000 Flugbewegungen im Jahr.

Die Arbeitsgruppe hat sich schon bereit erklärt, weiterhin zusammenzuarbeiten. Auch dies müssen die Verbände nun erst noch absegnen. **SEITE 17**